

Queridismo Eduardo:

Aprovechando el viaje de Carlos te mando estas pocas lineas y una fotocopia de un texto que creo te interesara y que recoge en sus intersticios algunos temas que hemos conversado (es por lo tanto una continuación de esos dialogos).

Eduardo, vamos a lo del libro, Jorge Barros en otro libro que estamos imprimiendo en coedición con él ha andado como las berenjenas, (retraso, problemas de fechas programadas que después no resultan tal etc.) Ello nos hace pensar que otra empresa conjunta con él sería altamente problematica y nos haría perder la buena amistad que tenemos. En esta perspectiva estimamos que nosotros por nuestra cuenta o con otro co-editor emprendamos la edición. Para ello pienso que si tu estas de acuerdo, lo más aconsejable sería escribirle a Jorge Barros diciendole lo que puedas decirle (inventá algo) para una involución..ojalá que no hayas llegado a nada sólido con él...

En caso que así sucediera nosotros emprenderíamos rápidamente la edición posiblemente con José Antonio Viera Gallo que tiene una editorial nueva e interesante. (sería una coedición). En esa circunstancia pienso que el libro podría estar listo en los proximos meses (mayo), en cambio con lo de Jorge Barros posiblemente el asunto dormiría el sueño de los justos...

Bueno Eduardo un gran abrazo y el resto conversemos a través del texto de Beatriz Sarlo.

Saludo a Eliana e hijos

